



MICHAEL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

330 m²

Réf. MZIST1731

8 450 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Cette propriété exceptionnelle, entièrement rénovée il y a un an, s'étend sur environ 330 m² d'espace de vie magnifiquement conçu. Située sur un terrain de près de 20 000 m², elle offre une vue panoramique à 180° au sud-ouest, capturant de splendides couchers de soleil. Grâce à sa position dominante, la maison jouit d'une tranquillité absolue, tout en étant à seulement 4 km du village de Ramatuelle et à 10-15 minutes des célèbres plages. Nichée entre les hauteurs de Gassin, La Croix Valmer, et près du vieux Moulin sur le chemin de Ramatuelle, cette propriété est un véritable havre de ...

This exceptional property, completely renovated just a year ago, offers approximately 330 m² of beautifully designed living space. Set on nearly 20,000 m² of land, it boasts a 180° panoramic southwest view, capturing stunning sunsets. Thanks to its elevated position, the home enjoys absolute tranquility while being just 4 km from the village of Ramatuelle and 10-15 minutes from the famous beaches. Nestled between the hills of Gassin, La Croix Valmer, and near the old Moulin on the road to Ramatuelle, this property is a true haven of peace. Renovated with meticulous care, every detail has been ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

